



Casi triplicará el gobierno capitalino pruebas Covid



▲ Rosaura Ruiz, secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de la Ciudad de México, consideró que la aplicación de pruebas será esencial en el manejo de la epidemia y

la reanudación de actividades económicas. En el Instituto Nacional de Medicina Genómica (imagen) se informó que se cuenta con la capacidad de procesar unas mil muestras al día. Foto Luis Castillo

- Aplicaría 70 mil más como parte del esquema de la nueva normalidad
- Realiza labor conjunta con institutos médicos, universidades públicas y centros de investigación
- Rosaura Ruiz: la toma de muestras se hará en zonas de mayor transmisión

ROCÍO GONZÁLEZ / P 30

Habrà “crisis alimentaria mundial” por la pandemia: ONU

- Afectará a “centenares de millones de niños y adultos”, alerta Guterres
- OPS: sin un enfoque de colaboración tendremos rebote de casos en AL

AGENCIAS / P 2

Ssa: creció 134% el número de empleados de la salud infectados

- Reporta José Luis Alomía que suman 26 mil 666 y han fallecido 385
- Llega el acumulado de contagios a 124 mil 301 y el de muertes a 14 mil 649

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ / P 4

La epidemia en el país, “estable y a la baja”: Jorge Alcocer

- López Obrador: deseo con toda mi alma que ya termine esta pesadilla

ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA / P 3

“Existe una simulación de sociedades de autoabastecimiento”

Denuncia la CFE “mercado negro” de electricidad

- Ocasiónó que la comisión dejara de percibir \$22.8 mil millones en 3 años
- Regulación del pasado permitió distorsión y venta de esa energía
- Advierte que ese monto “se socializa” y carga a los consumidores
- “Los esquemas se avalaron en el TLCAN; son inconstitucionales”

ISRAEL RODRÍGUEZ / P 20